



Le gouverneur de la région du Sud-ouest, Bernard Okalia Bilai a fait une sortie médiatique ce vendredi 2 octobre. Sortie qui a occasionné l'exhortation de la population déplacée à la fois interne et externe de retourner dans leurs domiciles respectifs.

En effet, pour le compte du plan d'urgence humanitaire initié par le chef de l'état Paul Biya, le ministère de l'administration territoriale a déboursé la somme d'un milliard de FCFA, pour venir en aide aux déplacés de la région du Sud-ouest. Le gouverneur du Sud-ouest a ainsi saisi cette occasion pour appeler au retour massif des victimes de la crise afin de bénéficier de l'aide humanitaire.

Au micro de la CRTV, Bernard Okalia Bilai a rappelé qu'ils commenceront par l'identification des différentes chefferies afin de recenser les habitants auprès de leurs chefs traditionnels respectifs. D'après lui, c'est une aubaine pour les déplacés de commencer « une nouvelle vie ».